

EvK Hattingen beim Internationalen Kongress in Rom vertreten

von [Eberhard Franken](#) aus [Hattingen](#) | vor 1 Minute | 0 mal gelesen | [0 Kommentare](#) | [0 Bildkommentare](#) | [1 Bild](#) |  



Große Ehre für Priv.-Doz. Dr. Helfried Waleczek: Als einziger deutscher Mediziner wird der Chefarzt der Klinik für Chirurgie am Evangelischen Krankenhaus Hattingen beim Internationalen Chirurgenkongress in Rom einen Vortrag halten.

Beim Treffen der besten Chirurgen referiert Waleczek über eines seiner Spezialgebiete, den Stellenwert von High Tech bei der operativen Entfernung von Gallenblasen. In Rom geht es den Experten diesmal nämlich vor allem um die Entwicklung der High-Tech-Medizin.